



## No dan los votos para reformar al TEPJF

En la Cámara de Diputados no dan los votos para la reforma al TEPJF.

El desacuerdo persiste en todas las bancadas que en sus sectores de mujeres, discapacitados y trans quieren impedir que se limiten las facultades al Tribunal Electoral.

Todo apunta a que no va a pasar en esta legislatura la iniciativa, a menos de que antes del viernes acuerden un dictamen descafeinado, que aclare en sus párrafos que las acciones afirmativas o la capacidad de sanción del Trife, si no cumplen los partidos, no se tocan.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEs4mRg5nRN%2Dp8E&id=75F18D3264FEE48F%214018&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>